

UC, AFSCME SX Actualización de negociaciones #5

La UC y la Federación Americana de Empleados Estatales, Condales y Municipales (AFSCME) se reunieron del 27 al 28 de febrero del 2013 en Davis, a fin de continuar negociando un nuevo contrato para unos 8,300 empleados de servicio. Para la universidad resultó muy decepcionante que la AFSCME no presentara ninguna contrapropuesta, lo cual impidió que las partes progresaran en pos de un acuerdo.

La universidad presentó opciones en términos de estacionamientos, despidos y antigüedad en caso de que se hiciera necesaria una reducción de personal en el futuro, y en relación con los sueldos, lo cual incluye un paso de aumento del 2 por ciento a partir del 1 de julio el 2013. El sindicato rechazó la propuesta anterior de la universidad de hacer contrataciones externas, y no presentó ninguna propuesta por su parte.

La universidad se comprometió a realizar negociaciones constructivas y eficientes que culminaran en un nuevo acuerdo, el cual caducó el 31 de enero del 2013. La UC espera que la AFSCME comparta este compromiso y que el sindicato presente más propuestas sobre términos contractuales, con el debido tiempo para tratarlas.

La próxima reunión negociadora está prevista para finales de marzo. La universidad y el sindicato pronto acordarán la fecha y el lugar.